



17 février 2010

RUBIS DEVIENT L'ACTIONNAIRE UNIQUE DE FRANGAZ EN RACHETANT LES 50% DETENUS PAR BP

RUBIS a racheté les 50% détenus par BP France dans FRANGAZ, en devenant ainsi l'actionnaire unique.

FRANGAZ a été créée en 2006 conjointement par BP et VITOGAZ (filiale à 100% de RUBIS), avec pour objet principal la commercialisation en Grandes et Moyennes Surfaces (GMS) des bouteilles de gaz (GPL) à la marque du distributeur (MDD) - un segment en pleine expansion.

Aujourd'hui INTERMARCHE suivi par CASINO, deux enseignes leader en France, s'appuient sur FRANGAZ pour mettre à la disposition de leur clientèle une bouteille à leur marque, attractive en packaging et compétitive en termes de prix.

En 2009, les volumes commercialisés par FRANGAZ ont progressé de 60% par rapport à 2008, à travers un réseau de plus de 1 600 points de vente.

Cette montée de RUBIS dans l'actionnariat de FRANGAZ traduit également un renforcement de son partenariat avec les GMS déjà associées à RUBIS dans la distribution du GPL-carburant, segment qui connaît une forte accélération depuis fin 2009.

Prochain rendez-vous : Résultats annuels le 10 mars 2010 (après Bourse)

Contact Presse

PUBLICIS CONSULTANTS – Véronique DUHOUX
Tél : 01 57 32 88 96

Contact Rubis

Communication
Tél : 01 44 17 95 95